
7 Pièces

240 m²

Réf. 180 VB

5 500 €

Carqueiranne
Maison à louer (83320)
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Location  saisonnière  à  la  semaine  villa  8/10  personnes  carqueiranne,

village pittoresque au bord de la mer où règne quiétude et douceur de

vivre!  Cette  villa  à  l'architecture  atypique  et  au  charme  certain  saura

séduire les amoureux de voyages, à deux pas des commerces et des

plages. Au Cœur d'un jardin luxuriant, elle s'articule sur deux niveaux et

totalise  5  chambres  dont  2  suites  avec  leur  salle  d'eau,  une  salle  de

bains/douches et une salle d'eau pour un confort optimal. l'espace de

vie  spacieux  situé  à  l'étage  propose  une  belle  terrasse  avec  un  joli

aperçu mer, exposition plein sud. ...

Carqueiranne,  a  picturesque  seaside  village  where  peace  and  quiet  reign!  This

charming  villa  with  its  atypical  architecture  will  appeal  to  travel  enthusiasts,  just  a

stone's  throw  from  shops  and  beaches.  Set  in  the  heart  of  a  lush  garden,  it  is

divided over two levels and comprises 5 bedrooms, including 2 suites with en-suite

shower rooms, a bathroom/shower room and a shower room for optimum comfort.

The  spacious  upstairs  living  area  features  a  lovely  south-facing  terrace  with  sea

views.  Ideal  for  a  stay  with  friends or  family,  you can accommodate  8/10 people

depending on your needs. The sea, ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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